

El camino de Ecopetrol hacia Venezuela está muy adelantado

Las declaraciones del presidente Petro sobre una eventual asociación entre Ecopetrol y PDVSA, para la explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela, dejaron un mar de preguntas y un amplio espectro de posibilidades. Dudas que están empezando a despejarse. A través de un comunicado, Ecopetrol señaló que este martes su junta directiva fue in-

formada sobre las eventuales transacciones de hidrocarburos con PDVSA que viene gestionando el Gobierno. Transacciones que tendrían como base un contrato suscrito entre Ecopetrol y PDVSA desde 2007 y con vigencia al 31 de diciembre de 2027.

Dicho contrato contempla la compraventa y el transporte de gas a través del gaso-

ducto binacional Antonio Ricaurte. La petrolera, además, señaló que ya cuenta con el aval de la Oficina de Control de Activos Extranjeros de Estados Unidos para adelantar negociaciones con PDVSA en materia de hidrocarburos y que las importaciones de gas desde Venezuela iniciarían en diciembre de 2024.



Las importaciones de gas proveniente de Venezuela iniciarían en diciembre de 2024, indicó Ecopetrol.